

Namibia, Eritrea y Sudáfrica reclaman a Washington en ONU fin del bloqueo a Cuba (+Fotos)



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 1 nov (RHC) En la primera de las dos jornadas dedicadas a analizar en la AGNU, Asamblea General de Naciones Unidas, el impacto del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, medio centenar de oradores han intervenido para repudiar la hostil medida.

[La representante de Namibia](#) comentó que más del 80 por ciento de la población cubana nació bajo los efectos del bloqueo, “y en consecuencia, señaló, es imperativo que el pueblo pueda disfrutar del progreso de su nación”.

Denunció, además, la inclusión por parte de Washington de la mayor isla de las Antillas en su lista de países patrocinadores del terrorismo internacional.

Argumentó que no existe justificación alguna para que Cuba permanezca en esa relación.

Foto tomada de Prensa Latina

Recordó que recientemente el presidente namibio, Hage Geingob, expresó que si se levantaran las sanciones estadounidenses contra la nación caribeña, las cuales calificó de inhumanas, se mejoraría la calidad de vida y el avance social del pueblo cubano.

Tras recordar como Cuba estuvo al lado de pueblo de Namibia en su lucha por la independencia, instó a Washington a iniciar un diálogo con La Habana basado en la igualdad de los Estados y el respeto a la soberanía en pos de un futuro mejor para ambos Estados.

Por su parte, [la embajadora de Eritrea ante la ONU](#), Sophia T. Mariam, calificó de una vergüenza para el multilateralismo el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de Estados Unidos contra Cuba por más de 60 años.

A nombre del Grupo de Amigos de la Carta, dijo que el cerco contra La Habana constituye una de las violaciones más graves, prolongadas y sistemáticas del derecho internacional y de la Carta Magna de las Naciones Unidas.

Precisó que, pese a los pedidos reiterados de su eliminación, los efectos de esa política unilateral en el pueblo cubano se han recrudecido en los últimos años para mermar a la Revolución.

Foto tomada de Prensa Latina

Image not found or type unknown

Rememoró que 30 resoluciones aprobadas en ese organismo no han bastado para su levantamiento, “30 años en los que el mensaje ha sido muy claro: el pueblo cubano tiene el derecho a construir su propio futuro libre de cualquier interferencia y opresión”.

Advirtió que cada día que pasa y el bloqueo persiste es una vergüenza en cuanto a la autoridad moral de esta organización.

En tanto, [la representante sudafricana](#) instó en sus palabras a Washington a que escuche al llamado casi unánime de los Estados miembros de las Naciones Unidas de poner fin a su bloqueo a Cuba, que, dijo, ha impedido su derecho al desarrollo.

Agregó que la medida constituye una violación del derecho internacional y de los principios consagrados en la Carta de las Naciones Unidas.

“En consecuencia, enfatizó, Sudáfrica hace un llamado inquebrantable a los Estados Unidos para que levanten las sanciones y que opten por diálogo constructivo con Cuba”.

Image not found or type unknown

Enfatizó que el bloqueo ha causado muchas dificultades para Cuba, incluyendo carestías de bienes básicos como alimentos, combustibles y medicinas.

Durante su intervención, la representante sudafricana destacó como la designación por Estados Unidos de Cuba como patrocinador del terrorismo, junto con la aplicación plena de la extraterritorial ley Helms-Burton (que codificó el Bloqueo) socavan aún más las posibilidades cubanas de relaciones comerciales con terceros países.

Al dirigirse al plenario, la diplomática recordó que el Gobierno de su país y su pueblo reconocen los sacrificios realizados por los cubanos que, dijo, han ofrecido sus vidas en la lucha por la liberación de Sudáfrica. **(Fuentes: Prensa Latina)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/338136-namibia-eritrea-y-sudafrica-reclaman-a-washington-en-onu-fin-del-bloqueo-a-cuba-fotos>



Radio Habana Cuba